

# PlantaDoce.

Empresa

## Vithas se hace fuerte en neurorrehabilitación: nueva unidad en Galicia

El grupo hospitalario español ha puesto en marcha un nuevo servicio especializado en la neurorrehabilitación en el Hospital Vithas Nuestra Señora de Fátima de Vigo. La compañía facturó 521 millones de euros el año pasado.

PlantaDoce  
3 sep 2018 - 11:00

Vithas refuerza su actividad de neurorrehabilitación: nueva unidad en Galicia

Vithas *coge fuerza* en el terreno del funcionamiento cerebral. El operador hospitalario privado ha puesto en marcha Neurorhb, el servicio de neurorrehabilitación, que empieza a funcionar en el Hospital Vithas Nuestra Señora de Fátima de Vigo. Este ya está implantado en otros cinco centros del grupo, concretamente en los hospitales Vithas Nisa Valencia al Mar, Virgen del Consuelo y Aguas Vivas de Valencia y en el Hospital Vithas Nisa de Sevilla.

Para dar servicio a esta población, el Hospital Vithas Nuestra Señora de Fátima dispondrá de régimen de hospitalización para pacientes ingresados y de espacio para atender pacientes ambulatorios, según ha informado el grupo en un comunicado.

Entre las patologías que se van a tratar en la unidad están traumatismos craneoencefálicos (TCE), ictus, anoxia, tumores cerebrales, encefalitis, enfermedades neurodegenerativas (Esclerosis Múltiple, Enfermedad de Parkinson, etcétera) o lesiones medulares.

**Vithas cuenta con un total de 19 hospitales y 28 centros médicos en España.** La compañía alcanzó un volumen de facturación de 521 millones de euros en 2017, según los datos hechos públicos por el grupo hospitalario en su última memoria. En 2016, Vithas obtuvo una cifra de negocios de 509 millones de euros.